

2022年12月17日

全国大学生活協同組合連合会
会長理事 生源寺 真一 様

公益財団法人 日本ユニセフ協会

会長 赤松 良子



拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

この度、第66回通常総会が開催されますことをお祝い申し上げます。全国大学生活協同組合連合会のみなさまにおかれましては、平素よりユニセフの活動に多大なるご理解、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

1979年の国際児童年より長年にわたり全国の生協のみなさまには世界の子どもと女性のより良い暮らしを実現するために貴重な募金をお寄せいただいております。みなさまの継続的なご支援が着実に成果として指標にも表れ、1990年に年間1,250万人だった世界の5歳未満児の死亡数が今では年間約520万人と、減少し続けています。

しかし今、世界の飢餓人口は新型コロナウイルスのパンデミックを境に1億人以上も急増し、さらに、頻発し長期化する悲惨な武力紛争や気候変動の影響も加わって各地で食糧難が発生、栄養不良に陥った子どもが毎日何千人も命を落とす危機的な事態が進行しています。

世界がいかなる状況にあっても、全ての子どもたちが「子どもの権利条約」でうたわれている権利を享受し、より良い環境で成長できるよう、今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。末筆ながら全国大学生活協同組合連合会のみなさまの益々のご発展と皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

敬具